

Kein Brief im Kasten?

Helfen Sie mit bei der Verteilung des Philippusbriefs in die Häuser!

Der Philippusbrief wird an alle evangelische Haushalte in den Bezirken verteilt. Viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer arbeiten mit.

Dennoch gibt es hin und wieder eine Straße, die nicht versorgt werden kann. Wenn Sie bislang keinen Philippusbrief in Ihrem Briefkasten vorgefunden haben, kann das daran liegen, dass sich für Ihre Straße noch kein Verteiler gefunden hat.

Besonders in den Bezirken Brünnighausen und in manchen Straßen von Löttringhausen sind noch Lücken.

Deshalb: Wir bitten um Mithilfe bei der Verteilung, so dass jeder Haushalt einen Philippusbrief erhält.



Wenn Sie bisher keinen Philippusbrief bekommen haben oder Straßen kennen, wo er nicht verteilt wurde, gibt es für die Bezirke verschiedene Möglichkeiten der Mithilfe:

Kirchhörde: Nehmen Sie Kontakt mit dem Gemeindebüro in der Wunnenbergstr. 1 auf. Die Sekretärin Frau Erben wird Sie in die Verteilerliste aufnehmen und Sie können die Briefe im Gemeindebüro abholen.

Brünnighausen: In Brünnighausen organisiert die Küsterin Heike Bröckelmann die Verteilung und kann Ihnen einen Termin im Gemeindehaus der

Heiligen Familie zur Abholung einer Liste und der Gemeindebriefe anbieten. Hier finden auch die Gruppen und Kreise des Bezirkes statt, nachdem das evangelische Gemeindehaus abgerissen wurde.

Löttringhausen: In Löttringhausen werden die Listen und die Gemeindebriefe von den VerteilerInnen nach dem sonntäglichen Gottesdienst um 11.15 Uhr in der Christuskirche an der Kruckeler Str. 29 beim Kirchcafé abgeholt. Sie nehmen sich dort einfach die Liste der Straße mit, in der Sie verteilen möchten.
Danke für Ihre Mithilfe !

Pfarrer Kai-Uwe Schroeter